DIARIO CONSERVADOR DE LA MAÑANA

Dirección y Administración Carrera Flores Nº 39

DERFCHO

Para todo lo relacionado con este diario dirigirse al Director de «El Derecho»

La Junta de liherales

Para hoy están convocados los liberales quiteños a una gran Junta, en que se ha convertido la anunciada Asamblea; junta vamos a te no que merece. ner v de las buenas, como aquellas de marras, «la fron da» y la última habida en la I. Municipalidad en que es el pueblo el que elige a por poco los señores libera sus mismos gobernantes. les se tiran los muebles a la cabeza; junta para «la reden la mayoría—es el gran au- nos desolaba, se asiló en su ción espiritual y adelanto tócrata que dicta leses con hogar el arca santa de nues material de la República»; la punta de la bayoneta. iunta «para la organización y actividad política del partido liberal y para la elec ción de Presidente de la Re pública bajo un solo estan darte (jel del presupuesto?) y con un solo programa» (gla persecución religiosa?)

Toda esta literatura barata v traspochada del libera ser una solemne fanfarrone ría; porque pensar en orga nizarse, en redimir al pue blo y propender al adelan to de la patria después de casi treinta años de fracasos y ruinas, es ciertamente ri dículo y desconsolador. Treinta años de labores, otros tantos de poder y deman do, en los cuales el libera lismo hubiera podido redi mir a cien pueblos y hacer la ventura de muchas Repú blicas, no han sido suficien tes para dar a conocer la hondad de las teorías y prác ticas liberales; treinta años cias y expoliaciones, hasta te debe triunfar la Verdad. ner al pueblo del Ecuador hambriento, corrompido y lembert: «No dejemos jamás degradado, no son bastantes que nuestros adversarios du para que la secta se dé por den de que nosotros no a satisfecha, y todavía dice que ceptamos las condiciones de la obra del partido liberal una época militante». es cobra de renovación y de excelencia de las doctrinas católica en Chile, Carlos que le inspiran».

los escombros de la patria. viéndole

Los deberes políticos | Walker Martínez: del ciudadano

Para combatir por Dios y por la patria todo hombre es soldado (Tertuliano)

presentativos, en los cuales Higgins que se dejaba lle

buenos se únan.

Ya en sus tiempos, decía San Juan Orisóstomo:

«Todos los males de la sociedad proceden de que los hombres se aíslan y se vuel menester de caracteres le ven indiferentes por el bien común».

Un ciudadano consciente lismo ecuatoriano no pasa de no puede permanecer aisla do, so pena de inutilizarse: sino que debe sumar sus fuerzas a las fuerzas organi zadas; del partido que repre senta el triunfo de las sa nas ideas, el gobierno del orden, el reinado de la jus ticia, de la libertad y de la

> Y en consecuencia debe usar de sus derechos electo rales, y, donde sea posible, de su trabajo y de su pres tigio, dentro de la disciplina de su partido, para llevar al poder los represen tantes genuinos de sus ideas.

Estas son hoy día las de errores, crímenes, injusti vías legales por las cuales

Con razón decía Monta.

Dejemos la palabra progreso.... gracias a la gran Caudillo de la Causa

proclamarestos triunfos sobre tas, baja ya a la tumba, sir doras, corrió rápidamente

var por mal camino, su e nergía salvó la situación di Hov el número-es decir fícil; cuando la anarquía tras libertades: cuando las Es preciso; pues, que los armas vinieron, por la fata lidad de los acontecimien tos, a resolver el problema de nuestros futuros destinos, sus hijos derramaron su san gre en sus aras; cuando fue vantados, de ciencia política, de desinterés sublime, para organizar la Repúbli ca, ese partido presentó en fila a los Portales, a los Tocornales, a los Egañas; y curando la paz, basada en cimientos solidísimos de ins tituciones sabias, exigió bra zos de trabajo para alzar el monumento soberbio de nues tra grandeza histórica, salie ron de su escuela los hom trar en más pormenores, bres de Estado, los minis tros, los oradores, los juris consultos, que figuraron en las administraciones de Prie to y Bulnes. A ese partido debió el país su libertad, su organización, su prestigio, y la virtud, que fue el pa trimonio de sus hijos. Par malas pasiones para especu lar con ellas; partido de prin cipios no transigió cobarde mente con las extraviadas corrientes de una actualidad enfermiza; partido de ante cedentes puros, no se manchó con actos indecorosos para mantenerse en el po der; partido de nobles tra Se necesita coraje para años de sus miserias a cues rosa, de tendencias civilizalas solemnes por el camino del progreso, Pero sea como fuese, el par juntas de cortejo mortuo mirando siempre adelante, tido liberal, con los treinta rio y de baldón y burla. para ir más lejes, sin per

der, por eso, la memoria de «Hay un partido en Chi sus autiguas glorias y de los le que cuenta las páginas venerandos ejemplos recogide su historia por los días dos de sus padres, y formande las grandes glorias de la do de este suerte la hermopatria. Cuando la revolu- sísima cadena que constitución de la independencia es ye el verdadero bienestar de tuvo al borde del abismo, los pueblos y que ata los sus prohombres la salvaron; eslabones del pasado a los Un pueblo tiene el gobier cuando trataron de organi eslabones del porvenir. Por zarse gobiernos honrados, él, Chile llegó a ser lo que Esto nunca fue tan cier- él estaba con ellos; cuando fu ; y, en sus manos las rien to como en los gobiernos re fue necesario detener a O, das del Gobierno, mereció ser Ilamada la República modelo.

Es el partido conservador».

Después de leer este mag. nífico trozo, ya no cabe nin guna vacilación.

Solón, el insigne legislador de Atenas, ordenó que, en los casos de motines o disenciones entre los ciudadanos, a nadie le fuera lícito quedarse en su casa o permanecer neutral.

Todos estaban obligados a adherirse al uno o al otro partido. El que no lo hicie ra así, perdería por ello el derecho de ciudadania.

De este modo Solón llegó a constituír una democracia de verdad.

No tienen derecho a ser considerados como ciudadanos, los que no quieren ejercer los derechos de cindadanía.

No nos cumple abora en-

Asentamos aquí un hecho: que la Razón teológica, las Sagradas Letras, los Padres de la Iglesia, la Historia y la experiencia demuestran que en el tiempo presente espara los creyentes un deber de conciencia el tomar parte en la cosa pública, y tido de orden, no agitó las especialmente combatir la política anticristiana.

> León XIII declara que los buenos católicos - «los que muestren firme y adhesión a los preceptos y doctrinas propuestos por la Silla Apostólica»-deben unirse para operar una verda dera y fecuada reacción que coloque al país en un estado próspero, digno de sus gloriosas tradiciones.

> La indolencia en estos tiempos es un crimen.

RESCATE

Si es ley vuestra padecer, y herencia nuestra llorar. y es necesario expíar el pecado de nacer: si sufrir es menester para lograr vuestro amor, y morir es lo mejor, y no merece la palma de vuestras glorias, el alma que no sabe de dolor, quiero padecer, Dios mío; que es orgullo la paciencia, y es libertad la obediencia, y el servir es señorío. Yo resistiré con brío, que es vencer el resistir, y es heroísmo el vivir, y es gran virtud el llorar, y es descanso el trabajar: y es despertar el morir. Esta es mi carne, Señor, a vuestra merced la entrego; no teme al hierro ni al fuego, que es recia para el dolor. Heridla a vuestro sabor; maceradla hasta que, inerte, desfallezca, de tal suerte que, en implacable tortura, descienda a la sepultura, madura para la muerte.... Dadme a lobos; dadme a hie

mi cuerpo crucificad como el vuestro, y arrancad mi piel con fuertes cadenas; que la sangre de mis venas riegue la tierra ofendida, y que el alma, estremecida del cuerpo en el calabozo por la puerta de un sollozo se me escape con la vida. Quiero padecer! ¡Oh Dios!

Dadme las ansias divinas y la corona de espinas con que padecisteis vos; juntos iremos los dos la cruz llevando a la par, hasta que el gran luminar, señor del día, se oculte para siempre, y lo sepulte la sepultura del mar. Que yo padezca, Señor, ya que es fuerza la agonía, con tal que a la Patria mía nunca le hiera el dolor Por vuestro amor y mi amor, poned precio a su rescate; que el dolor mío desate de su cuello la cadena..... ique le redima mi pena aunque la pena me mate! Que sea el esclavo yo; cúmplase el castigo en mí; juzga de mis culpas, si, pero de las suyas, no. ¿Qué buen juez no perdonó de una infeliz el pecado? Ya un día fue perdonado por vuestro sumo entender: «Yo te perdono, mujer, por lo mucho que has amado».

Angustias de mis pesares tornaos en ella alegrías! Fabricad lágrimas mías, perlas para sus collares! Lloren mis ojos a mares; quiérala, aunque no me

(quiera; duélame lo que ella espera; sufra yo lo que ella adore; ¡que ella ría aunque yo llore! ique ella viva aunque yo (muera!

RICARDO LEÓN.

¿CUAL es el artículo más barato que vende Vivar Cueva? (6)

IMPORTANTE

Pongo en conocimiento del público, que tengo autorización para vender en la provincia del Tungurahua y en el cantón Salcedo, lindas propiedades raíces, urbanas y rurales. Las personas que interesen pueden dirigirse al suscrito, quien les proporcionará los datos y hará los arreglos concernientes al caso, por estar comisionado y tener plena autorización para las ventas.

Ambato, enero 11 de 1923

José Raimundo Galarza.

Carrera Oevallos -casa Nº 4.

Para obsequios

Artículos de adorno para saión y tocador, en plata y plaqué, de primera calidad y de gran gusto "artístico.

Casa de Pardo

Joyeria Relojeria y Optica

PATRIA

infancia, sentíame poseído la cual en los labios querepor el culto a la santa mu mos presentarnos al juicio jer que me diera la vida y de Dios: que todos los repor el culto a mi patria, de cuerdos más e ntos y todas que cien pruebas tengo ya las esperanzas más consolaofrecidas en mi tormentosa doras se concentrar el culto existencia. Y muchas veces, a la Patria; y toda el alma enando balbuccaba en com de la Patria es su lengua, pendios las páginas más ilus legado glorios, recibido de tres de nuest a historia y nuestros escritores inmortaveía la mirada maternal, les, y que debemos como un atenta, como on éxtasis, al vínculo sacro, trasmitir de libro y al hijo, yo solía pre generación en generación, gontarme allá en las indeci hasta la más em ta poste sas interrogaciones propias ridad, cual merecen su golde los niños: Dios mío, ¿qué ria y su granceza. mérito habré o contraido antes de nacer para que me havais dado una madre tan buena y una Patria tan gran de? No se puede saber cuánto ama uno a su madre, sino sobreviviéndola, como por ley general se le sobre vive; no se puede saber cuánto ama uno a su Patria, sino separándose de ella por proscripción y fuerza. Todo el planeta es tierra, decía vo en mis destierros, pero no es la tierra cuya sustan cias llevamos en nuestras venas; toda la atmósfera es aire, pero no es el aire que recogió nuestros primeros suspiros; todo el sol es luz, pero no es aquella luz de la cual llevaremos hasta morir un beso en la frente; todos los hogares ofrecen calor y abrigo, pero no es aquel calor y abrigo que os dió e hogar santificados por las lágrimas que costaran vues tras vidas; todas las iglesias son una, pero sus campanas no suenan como aquellas que han doblado por la muerte de nuestros progenitores o que nos han traído el avems ría a los labios en la tarde, cuando pliegan las aves sus alas sobre el ramaje y des pliegan los astros su luz en el espacio; todas las lenguas

son humanas, pero no son aquella legua de la cual nos hemos valido para decir Cuando corría mi lejana madre mía, amor mío, con

E C.

La cooperativa del Pichincha

Por cuanto en el mes de marzo próximo se complen reinte anos de la fundación de la Sociedad, se cita a todos los socios que durante este tiempo hubiesen pagapo sus cuotas con exactitud, hasta ia fecha, para que, de acuerdo con lo que dispone el art. 34 de los Estatutos, presenten al Directorio ios documentos respectivos para obtener su jubilación, y, en conse cuencis, quedar exentos de seguir pagando las cuotas por los sintestros que ocurran en lo sucesivo.

Este llamamiento lo hago por orden del señor Presidente de la Sociedad.

> El Secretario, Timoleón Guevara.

Un nuevo candidato

En la carrera Junin, en san Marcos, está de venta la casa Nº 88, que es de los herederos del Dr. José María Peña Este inmueble está en buenas condiciones, es extenso, da una renta considerable y vale 16.000 sn-

Pormenores en la redac ción de El Derecho.

Quito, III-23-30 v.

Teda clase de reloje: Relojes de oro, plat, niquel o acero. Relojes de

repetición, cronógrafos, relojes de pulsera en oro, plata y níquel con máquinas finísimas. Relojes de pared / de mesa de la afamada fábrica norteameric na

"Ansonia"

Cal Y Lezuela, No. 77. QUITC. Casa de PARDO, carrera Venezuela-77



¿ Qué haremos de nuestras hijas?

Un periódico norteameri cano abrió un concurso entre ans abonados sobre este tema «¿Qué haremos con nues tras hijas?» Acordó conceder el premio a la contestación signiente:

Darles una buena instrucción elemental.

Enseñarles a preparar u na comida convenientemen te, a lavar, planchar, remen dar medias, poner botones, cortar una camisa y hacer todos sus vestidos.

Que sepan cocer el pan que comen y tengan presen te que nna buena cocinera ahorra gastos de farmacia y

Decidles que para ahorrar es necesario gastar menos, pues se tiene la miseria en perspectiva cuando se gasta más de las rentas.

Enseñadles que un vesti do de algodón pagado vale más que uno de seda no concluído de pagar. Que sepan desde niñas comprar y hacer la cuenta de sus gastos.

Repetidles que un honra do obrero con blusa o en mangas de camisa es cien veces más estimable, aun cuando no tuviera un céntimo, que una docena de jó venes elegantes, vanidosos, imbéciles y casi siempre de pravados, que ocultan su po dredumbre bajo apariencias amables.

Enseñadles a cultivar el jardín y a cultivar las flores. Después de eso hacedles a prender el piano o la pintu ra, si tenéis los medios de hacerlo; pero sabed que estas artes son secundarias y ocupan poco lugar en la exis tencia; tratándose de . hacer ésta feliz.

Pero, sobre todo, enseña dles el catecismo y el verda dero amor y temor de Dios.

Dr. Francisco Ribadeneira Ch.

Comunica al público que ha instalado su Oficina Den tal en la carrera Venezuela, Nº 60, en donde atenderá a sus clientes de 9 a 11 a.m. y de 2 a ő p. m.— Teléfono

Los grandes locos

La humanidad ha llama do tantas veces locura a la razón que está incapacitada para distinguirlas. Colón, Galileo, Morse y otros mil lo demuestran.

En verdad que estos hom bres padecían, por decirlo así, de la locura de la razón; y jes claro! la estupi dez oficial no podía darse cuenta de la razón de la

Para muchas personas el loco es muchas veces un sér de grandes energías pasiona les y nerviosas casi siempre unidas a un espíritu eleva do y desde luego a dichas personas inspiran ciertos de mentes más respeto que esos mediocuerdos que viven una vida puramente animal y han conseguido abolir el do lor trocando la sensibilidad en sensualidad.

La carcajada de un loco es cosa muy triste y al mis mo tiempo muy grande. Es la explosión de un espírito fuera de su órbita. Lo que pasa en un cerebro donde hace su gestación la locura. es crisis moral y esas crisis en el hombre son siempre grandes, verdaderas batallas entre la bestia y el alma.

Se suele llamar loco tam bién al inadaptado, al que lucha con el medio para corregirlo, y al que abrasado por el fuego de la caridad, se consume en el propio calor de su alma generosa.

Qué idea tendrán los espíritus ramplones de la men

Estalló la

Revolución

Nueve mil y más metros de terreno en el Ejido, con un extenso frente al Parque de Mayo y con frentes a las calles adyacentes, se vende rán en remate voluntario, el sábado 24 de este mes día señalado a petición de varios interesados en escribanía del señor Luis Paredes R., donde se puede obtener todos los da tos y pormenores.

II - 6 - 23

BUEN NEGOCIO

Se vende el funado San Fran isco, situado en Puéllaro, tiene monte, páramo y agua. La perso na que interese puede entenderse con el señor Coronel Alejandro sís o de un Jerónimo?

Después de todo, los hechos más hermosos de la historia son verdaderas locu ras colectivas cuya explosión llenan los anales de catorce

¿Y qué otra cosa son cier tos idales, sino hermosísimas quimeras tan bellas como inabordables.

Hasta los grandes símbo-

talidad de un Francisco A los de credos nacionales son ciertos desequilibrados.

> En prueba de ello allí están el Cid, un admirable rebelde que se erige en juez de su rey y el Quijote, un simpático enajenado, que sutre descalabraduras por el derecho y enristra su lanza para luchar contra lo impo sible.

> > E. KISS.

Provechosa compra!

Se vende la casa quinta No 161 en la Carrera Ambato; presta toda comodidad. Por menores en la misma casa o con el Dr Fernando Cevallos en la Botica Interna-cional o el Sr. Ricardo Rueda en la oficina de paquetes postales.

24-II-23

15 v.

Libros recomendables

١		
8	Antonelli, Por la Higiene y la Moral. Consejos a los Jóvenes	\$ 2.80
0	Ballester, Glorias del Corazón de Jesús, 2 tomos	7.2
	Ballerini, Compendio de Apologia del Cristianismo	4.50
e	Barberot, Tratado práctico de Edificación	31.80
е	Bello Andrés, Gramática de la lengua castellana, dedicado	
,	Berthe, Jesucristo, su vida, su pasión, su triunfo	7.80
e	Boucard, Dios, el alma, Jesucristo y la Iglesia. Conferencias	4.00
8	Brehm, Synopsis additionum et variationum in Missalis	4 00
	Romani.	3.00
В	Cepeda, Ananías, Guía y amigo del Sacerdote ejercitante	5.80
		5 60
A	El sostén de mi alma	1.40
)	Tooma, El valor educativo de la liturata cotólica	10.60
*	Grou. Manual de las almas interiores.	4.60
,	Hillaire, La Religión demostrada o los fundamentos de la	
	fe católica ante la razón y la Ciencia	7.30
	Hounder, A los pies del Maestro. Breves meditaciones para	
9	los sacerdotes	5.30
	Los tres libros del cristiano. Nuevo Testamento, Salterio e	
	Imitación de Cristo	9.60
	Manual de piedad para uso de las alumnas del Sagrado	
	Mess hier Meditaciones sobre la vida de Nuestro Soñor Jesu-	8 00
	cristo 3 tomos	100
	Mir v Nogners F) Mileres 2	14.40
į	Mir y Noguera, El Milagro, 3 tomos	24.00
	Misal de los fieles I. Domínicas Muñoz, Elementos de Sociales	8 00
1	Muñoz Elementos de Sociología Nicolay, Los niñ s mal educados. Pallés, Los Dologes de Marío 2	4.00
ij	Pallés, Los Dolores de María, 3 tomos	7.20
	Práctica de la oración mental y de la perfección	18.50
	Remado social del Sagrado Corazón de Jesús en las familias	4.40
	cristianas	100
	Reyes Ruiz, Exposición del Santo Evangelio	3.20
í		4.5C
		1.60
١	Santi, Lágrimas prevas Novele	4.00
ì	Santi, Lágrimas nuevas. Novela Scisdedos, Ensayo de Teología p. pu ar Mariana. Sarrano y Sanz. ompacello de Hateria	5.80
i		4.00
1		8.80
ı	Total Justin Meditaciones pare voluciones	18.80
ı		3.20
ı		7.80
ı	Tissot, La vida interior. Valencina, Las siete palabras de Nuestro Señor Jesucristo	11.80
ı	Valencina, Las siete palabras de Nuestro Señor Laspariato	5,80
ı	Wallace, Ben Hur Novale de la Constitution	2.25
١	Wallace, Ben Hur. Novela de la época de Jesucristo	2 80 4 90
ı	and the second s	# 90

Libreria de Carlos Weber-Quito,

La Diabetis

Esta es una enfermedad repugnante y terrible, porque convierte al hombre en ingenio de azúcar y le lleva violentamente a la tumba, con una hambre desaforada y ver daderamente canina; de modo que la persona que la padece es digna de compasión, pero al mismo tiempo muy peligrosa para la vida y hacienda de los vecinos.

Pues este espantable mal, sabe mos, por propia confesión, que padece un famoso candinato a la presidencia de la República del Ecuador; pero al saber esta noticia nos hemos tranquilizado, porque estamos convencidos de que el dulce enfermo no será presidente. ¿Cómo figurarse el que un hombre diabético se exhiba en calles y plazas con banda y sombrero de ala, si hasta las pul. gas de palacio se han de refr de él, y las moscas se lo han de comer como figura de caramelo?

¿Por qué no se le habrá ocurri do al candidato más bien la idea de estar enfermo con tiricia antes que con el mal de azúcar?

Riobamba

El Observador protesta enérgica mente contra el Municipio rioban beño, que se ha propnesto insistir en su descabellado propósito de Partir Conventos para abrir calles de segunda orden y enya necesi dad no es orgente.

-Esperanos que el Município re vocará disposición tan tiránica co-

mo odiosa.

-El Sr. Félix Enríquez ha sido nombrado Intendente de Policía de esta Provincia.

El Sr. Dr Manuel T. Haro fue nombrado Sub-Director de Sa

nidad de Chimbortzo.

-A 1.600 au res asciende la su ma colectada en esta Diócesia en favor de los niños hambrientos de Rusia.

Ambato

La fiebre tifoidea está haciendo muchas víctimas entre los morado res de esta pacífica ciudad; hasta la presente se registran cinco casos de defunciones a causa de esta temible enfermedad.

Ojalá la Dirección de Sanidad tome nota de este particular, a fin de obtener la inmunización de los habitantes que corren peligro in

minente de contagio.

MANUEL GRANIZO D. ABOGADO

Tiene su despacho en la casa número 39 de la ca rrers Flores

¿CUAL es el artículo más bara to que vende Vivar Cueva? El l'Jabon Centenario" Brauer.

Latacunga

El nuevo Gobernador ha solicitado algunos nombramientos, entre otros 'os de Jefe Político e In tendente de Policía para los Sres. José Mata I. y César Quevedo, en el orden indicado.

-La Junta Administrativa del Colegio Vicente León, comisionó a los Sres. Dr. Ponpeyo Hidalgo y Luis A. Vega bara arreglar las bases del próximo arrendamien to de sus haciendas.

Manabí

Es alarmante el grado de des moralización que reina en algunos lugares de esta infortunada provin cia; pues solamente en la parroquia de Selva Alegre, casi en las goteras de Bahía, del año de 1920 a la fecha se han cometido quince ase sinatos, y herido de gravedad el propietario Sr. Ignacio Andrade

Todos estos crímenes han que dado cubiertos con el denso manto de la inpunidad, debido a la puni ble indiferencia de quienes tienen la estricta obligación de velar por los fueros de la moral y de la Ley, villanamente conculcados.

Ibarra

La Junta Consultiva de construcciones escolares tributó un vo to de aplauso al vocal, Sr. Guzmán M. por la directón de la escuela "28 de Setiembre".

_El Ministro de Hacienda autorizó los giros sobre Guayaquil para pagar los haberes de los Maestros de escuela, por el mes de

Diciembre.

-Informan de Cotacachi que es inuscitado el entusiasmo con que los católicos habitantes de e se luger contribuyen para pronta conclusion del templo La Matriz, en donde se tributará culto a Dios, autor y conservador del Universo

-Síguese laborando a fin de obtener cuanto antes la organización de la Sociedad Auxiliadora de la educación cristiana de la nifiez, que tan amenazada se halla hoy por la rapacidad de los maestros laicos.

Avisos judiciales

Se van a inscribir estis escri

La de venta de un terreno en Pomasqui de Manuel López a Félix Sigcha.

La de id de un id en Sangolquí, de Mariano Díaz a Manuel María Diez.

El Escribano, Luis D. Cevallos.

LLEGO LLEGO!!

Un gran surtido de papel tapiz al almacén de la señora Rosa Salvador, contiguo a la ferretería del señor Leopoldo

En el Centro Popular

Guayaquil, Febrero 8 de 1923. Señores Presidente y Secretario del "Centro Popular García Moreno", Do Carlos Albor noz y Salvador Morales. - Quito.

Muy estimados señores:

Completamente desprevenido me cogió el nombramiento de socio houorario a perpetuidad de ese benemérito y fecundísimo Centro Popular García Moreno, que uste des, sus dignos representantes, se han dignado comunicarme. A la verdad que nombramientos de es ta clase siempre les he declinado, por no creerme screedor a tanto honor; más tratá dose de este en tusiesta Centro, todo consagrado a la glorificación le García Moreno y al bien de nuestra querida Patria, no puedo menos de aceptar complacido este título de socio honorario, que ustedes, a pesar de mi pequeñez, me confieren.

Ojalá pudiera yo exteriorizar de algán modo mi agradecimiento y corresponder, siguiera en parte, a los conceptos favorables, que el Centro Popular García Moreno, me manifiesta en su oficio del 10 de Epero!

No pudiendo manifestar mi gra titud de otro modo, elevo al cielo mis fervientes votos cara que to-dos los socios sigan con valentía y fervor creciente en la persecu ción de los nobilísimos ideales que se han propuesto, e invoco la pro tección del mártir de la Religión y de la Patria en favor del Centro, que se honra con su nombre in mortal.

Dios sea siempre con ustedes. Miguel Martínez de la Vega. S J.

Crónica

Inundación de papeles inconvertibles

Se hau puesto ya en circulación los billetes del Banco de Descuen to, sin esperar siquiera la resolución del Consejo de Estado. Esto no es todo, sino que se quiere em plear como moneda circulante cé dulas hipotecarias del valor de cin co sucres, lo cual no se puede to lerar, ya que dichas cédulas no po drán jamás representar a los birle tes en las diversas transacciones comerciales.

· Las cédulas hipotecarias repre sentan el capital tierra; los billetes al portador, el oro y la plata: a quella no es mon da ni lo será ja más por la sola holuntad de cual quiera. éstos sí."

Nuevo Comisario El señor José Antonio Montal vo ha sido nombrado Comisario 30 Nacional en reemplazo del Sr. Julio Viscaino.

Ejercicioses piritnales Los Reverendes Padres Mercedarios darán en la parroquia de San Roque, con el siguiente ho

A las cinco de la mafiana. - Ro sario, ofrecimiento de las obras didas chos del día, plática y misa A la una de la tarde. Visita gados.

Social

A Guayaquil partieron los se fores Gabriel A Cevallos, doctor Lucindo Almeids V., Lucindo Al meida B, Mariana Mantilla de Salo món, R Moreno y César G Pozo.

A Riobamba los señores Isaac Aboab, Emiliane Larrea y Artu-

ro Mon ayo. -Para Ambato los señores Ga

brief Salszar, L is Guerra, Ma nuel Molineros, José M. Torres y Luis R. Chirib ga. - A Latacunga el doctor Ma-

nuel T. Maldonaco y señora.

— De Riobami i llegó el señor

J. Federico Intru go.

Ante el tribuna respectivo rin dió el grado de Loctor en Farmacia el señor Ildefonso Almeida, obteniendo la más alta calificación.

Fue op rada con buen éxito la señora doña Zoils de Cueva G.

Santísimo y conferencia.

A las cinco y tres cuartos de la tarde. - Rosario, sermón y exposición del Santísimo.

Las misiones

Del Sagrado Corazón de Jsús, con motivo del Cincuentenario de la Consegración del Ecuador, se darán el 11 del presente en Lataounga y continuarán en Pujilí, San Miguel y Saquisilí en los días subsiguientes.

De placemes

El Ministerio de Hacienda ha ordenado a la Tesorería la inversión de la cantidad de treinta mil sucres en el pago de los empleados de nuestro territorio oriental. Por dn les llegó el turno a nuestros oividados compatriotas de las selvas orientales.

Pro Alóag

Tenemos conocimiento que entre los edificios de importancia deteriorados con los recientes temblores, el que más ha sufrido es el templo de Alósg, que se encuen tra casi en completa ruina. Son, pues, necesarias reparaciones urgen tes, que costarán por lo menos unos tres mil sucres, para evitar la completa ruina de la iglesia. Sería de desear que los católiers pudientes contribuyan con sus ero geciones para la reedificación o por lo menos reparación de la Casa de Dios del precombrado pueblo que tanto ha sufrido con la áltima catástrofe.

El vuelo aéreo de hoy Hoy a las 10 de la mañana en los terrenos de "La Carolina" el piloto Faulin del del cuerpo de aviadores italianos, efectuará un vuelo en el aeroplano, galantemente obeequiade a la nación, por la Colonia siria residente en este lugar.

La tempestad de ayer La fuerte tempestad de ayer, ha ocasionado graves doños en los almacenes situados en la calle del Correo, ya que, la violencia del temporal ha impedido tomar medidas inmediatas, viéndose muchos de ellos completamente ane.